
       令和５年１１月８日 

城北中          １１月号 

 進路担当：有正真 

 

 1０月３１日に入試説明会が行われました。真剣な眼差しで話を聞く 3 年生の姿がとても印象的でし

た。 

 １１月３日からは推薦入試の受け付けも始まりました。締め切り日は明日、９日、木曜日です。推薦入

試を考えている生徒は気をつけてください。自分の進路に向けて、悩み、考えて進むべき時が来ています

ね。親子でしっかり話し合い、自分が納得いく進路選択をしてください。 

 

 
 

 

 

 

 

「自分の進路は自分で決める」というけど、「自分で決める」というのは、なかなか難しいこと。そう簡単に決め

られないから悩むんだし、決めても「それが一番いい道なのか？」などと考えだしたら、急に不安になってきたりも

します。 

でも、「これで安心」というような道はないのです。「どんな進路がいいかは誰にもわからない」ものですから。ど

ういう選択をしたとしても、どの道でもやっぱり不安・心配はつきもの。それは、これから新しい世界に飛び込むみん

なが当然感じる未知の世界に対する怖さかも知れません。 

こういう時期だからこそ、大人の話を聞けると少し安心できるかも。 

また、「自分の進路は自分で決める」という言葉は、「自分勝手に決めていい。親は口出ししてはいけない」とい

う意味ではありません。保護者としてみんなの進学や生活の面倒を見ていくお母さん・お父さんたちがみんなの将

来について意見をいうのは当然のことです。親としてのいろんな願いもあります。 

 そういう願いや意見もいっぱい聞いたうえで、最終的にはみんなが決めていってもらいたいということです。そうい

い努力があったうえで、初めて「自分の進路は自分で決めた」と言えるのではないでしょうか。 

 まわりがどう考えても、やっぱり「自分の人生の主人公は自分（子どもたち自身）」なわけです。決して変わってあ

げることはできない私たち大人は、そのことを大事にしながら子どもたちとかかわっていけたらと願っています。 

  

 

                                                       ～ たのしい進路指導   中一夫より ～ 

       中間テストの準備は進んでいますか？ 

 １１月２０日（月）理科・国語・数学  

   １１月 2１日（火）社会・英語 

 計画⇒実行⇒結果 



  
 入試説明会での質疑応答の様子をお伝えします。（コロナ禍のため事前に質問を取りました。） 

 

Ｑ１ 入試当日にコロナ感染もしくは、濃厚接触者となり、自宅待機で試験を受けられなかった場合はどうなるの

でしょうか。  

A1 県からの報告では、追検査が３月２４日・２５日の日程で行われます。追検査合格発表は２９日です。 

 

Q2  推薦入試の内申点（首里高校）５教科に３以下があるとだめなんですか。 

A2  首里高校推薦基準では、５教科に関しては、４以上を原則と明記してありますので３以下は厳しいことになり

ます。詳しい事は、首里高校ホームページをご確認ください。 

 

Q３ 推薦入試の条件や難易度、倍率について知りたい。 

A３ 城北中学校の推薦基準を満たし、お子さんの行きたい高校の推薦基準に照らし合わせ、判断させていただき

ます。県の方からもスムーズな出願手続きと公平・公正な選抜を実施する上でも、各高校の募集要項に基づき、要

件を満たしているかを中学校において適切に審査をした上で、決定し出願させるようにとあります。難易度、倍率に

ついては各高校によってばらつきがありますので、昨年の志願状況をご確認ください。 

 

Q4 入試中、トイレに行くことは出来ますか 

A4 体調不良によって、トイレに行きたくなった場合は、静かに挙手し、試験官に申し出てください。その際は、担当

者が対応します。 

 

Q5首里高校、那覇国際、浦添高校の推薦基準について詳しいことを知りたい。 

A5各高校のホームページに推薦基準がアップされていますので、ご確認ください。 

 

Q6入試当日に、コロナやインフルエンザが悪くなったらどうなるのか。 

A６コロナ感染の場合は、先程、お話したとおり、追試験があります。インフルエンザの場合は、高校側との相談にな

ります。できるだけ受験生に不利にならないように配慮してくれます。 

当日の体調管理は、合格するための必須条件です。夜更かしなどしないように気をつけてください。 

 

Q7 私立高校の受検の際、県立高校と併願する場合の注意点を教えてください。 

A7 私立受検は、前期、中期等願書受付日が異なります。また、入学金の支払い等も関係してきますので、私立高

校ホームページでの確認、学校説明会のご参加にてしっかり把握することが大切です。 

 

Q8学校訪問や学校説明会の今後のスケジュールを教えてもらいたい。 

A8 学校説明会は、ほぼ完了したといえます。今回は、緊急事態宣言が長期になったため、やむを得ず中止になっ

た学校が多くありました。それに代わり学校紹介ＤＶＤ作成をしている所もあります。総合学習での DVD 鑑賞

がそれにあたります。 

 

                                                   

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

皆さんは働くことや仕事に対してどのように考え、また働くことに対してどのような希望を持っていますか？ 

下のチャートから考えてみてくださいね。 

（ はい） 

 （いいえ）  

スタート 

将来の夢がある 


